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平成２７年度 第８回 大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  平成２７年１２月８日（火） １０時３０分～１２時０６分 

 

場 所  大学本部２階大会議室 

 

出席者  学長，滝澤理事，門出理事，後藤理事，小坂副学長，佐々木監事，

甲斐文化教育学部長，平地経済学部長，原医学部長，渡邉農学部長，

森田附属病院長，諸泉全学教育機構副機構長，富田附属図書館長，郭

シンクロトロン光応用研究センター長，事務局長 

 

欠席者  石橋工学系研究科長 

 

陪席者  兒玉学長補佐，光冨学長補佐，萩原学長補佐，岩本学長補佐，只木

学長補佐，西郡ＩＲ室長 

 

 

○ 学長から，前回の大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があった。 

 

 【 報告・連絡事項 】 

（１）平成２７年度第４回中期目標・中期計画実施本部会議について 

企画評価課長から，１１月１８日に開催された中期目標・中期計画実施本

部会議の議論の内容について報告があった。 

  

（２）平成２７年度第１０回拡大役員懇談会における議論の概要について 

企画評価課長から，１１月１８日に開催された拡大役員懇談会の議論の内

容について，その概要の報告があった。 

 

（３）平成２７年度評価反映特別経費について 

   財務部長から，本件について，予算額の変更に関し，１１月２５日の役

員会で審議了承され，当初予算額８０，０００千円から改予算額５０，０

００千円に減額したうえで，配分を実施する旨報告があり，配分内容の説

明があった。 

 

（４）経費削減状況の報告について 

財務課長から，本件について，全体として，（対２４年度比）２０，９７

８千円減少している旨，また，各経費について部局別の経費削減状況につい

て報告があった。なお，第２期中期目標・中期計画期間の最終年度となるた
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め，これまで以上に経費削減を進めていただきたい旨の発言があった。 

 

（５）平成２７年度就職内定状況について（１２月１日現在） 

   就職支援課長から，就職内定状況（１０月１日現在）について，理工学

部及び農学部の就職内定率が，対前年度同時期比大幅に減少していた分析

結果について，１０月１日時点で内定をもらっていても，就職活動を継続

する学生，公務員受験と並行して就職活動する学生等が多かったため，入

力率が低かった，複数の企業から内定を受け，入社先企業に迷っていたた

め入力を控えていた，公務員受験希望者が多く，１０月１日時点では市町

村の合否が確定していない，就職活動開始の後倒しにより，学生の就職活

動に混乱をきたし，内定を受けても不安で入力する気持ちになれない学生

もいた等の報告があった。 

次いで，１２月１日現在の就職内定状況について，対前年度同時期比の学

部で３．８ポイント増，大学院で３．７ポイント減，総計で２．４ポイント

増となっている旨の報告があった。 

門出理事から，就職内定率Ａ，Ｂ（学部）について，理工学部電気電子工

学科及び農学部生物環境科学科について，就職内定率（Ａ）及び（Ｂ）の数

値が一致している理由を月次報告いただきたい旨の発言があった。 

 

（６）平成２８年度科研費の申請状況について 

   門出理事から，平成２８年度科学研究費助成事業新規申請件数について，

４８８件（対前年度比１６件増加）である旨の報告があった。経済学部に

おいて，インセンティブを付けて申請を推進しているにも関わらず，申請

率が低い理由について，同様に文化教育学部の申請率が低い理由について，

報告いただきたい旨の発言があった。 

 

（７）ラーニング・コモンズの整備について 

   附属図書館長から，本件について，整備案検討の経緯及び整備案につい

て報告があり，平成２８年１月（後学期定期試験終了後）から工事実施に

より休館するため，学生は図書館を２～３週間利用できない旨の説明があ

った。 

 

（８）その他 

   特になし。 

 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項  】 

（１）活動現況等について月例報告 

  各学部等から，活動現況等について月例報告があった。 
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（２）その他 

   特になし。 

 

 

【 その他 】                           

   特になし。 

 

以 上 


